

- la Lozère Nouvelle le 7/04/2016 -

LN du 7/4/2016

Accueil des villes françaises

Randonnée sur le chemin de Stevenson

Le 24 mars, quatre étudiantes de BTS tourisme du lycée Chaptal ont eu la chance d'organiser une sortie professionnelle et d'accompagner onze des membres de l'association AVF (Accueil des villes françaises) lors d'une randonnée sur le thème de Stevenson. C'est grâce au partenariat entre le lycée et l'AVF que cette journée a pu avoir lieu. C'est en compagnie d'un âne que le groupe a effectué ce trajet que faisait Stevenson lui-même avec son ânesse Modestine. Aujourd'hui connu sous le nom de GR70 ou chemin de Stevenson, ce parcours relie Le Puy-en-Velay à la ville d'Alès, traversant alors quatre grandes régions qui sont Le Velay, Le Gévaudan, Les Cévennes et Le Mont-Lozère C'est donc en partant de Pradelles (Velay) qu'a débuté cette journée, dont la première étape conduisait nos randonneurs jusqu'à Langogne où ils ont pu déjeuner au



restaurant Le Grill du Gaillard dans la bonne humeur. Ont suivi quelques exposés sur la vie et les voyages de Stevenson ainsi que sur deux régions. La randonnée a repris après une lecture de passages de *Voyage dans les Cévennes avec un âne* puis elle s'est achevée à Brugeyrolles par un petit goûter offrant la possibilité aux membres de l'AVF de découvrir le fameux gâteau à la broche, spécialité aveyron-

naise. Julie, Éva, Meggie et Amélie, guides "débutantes", ont beaucoup appris de cette situation professionnelle et au contact des professionnels rencontrés notamment Anne Goubert qui a contribué à la réussite de cette journée en leur confiant généreusement Bambi, l'âne, mais aussi de tous les membres de l'AVF qui ont bien voulu se joindre à Nicole Bousquet, présidente de l'association AVF Mende.